

Buruaga: Los cántabros ya no quieren otros cuatro años más de declive

Durante la visita a Cantabria del coordinador general del Partido Popular y director de campaña, Elías Bendodo, la presidenta advierte de que el PRC y Revilla llevan mucho tiempo fabricando «mentiras»

TRIBUNALES

Condenan al Gobierno regionalista por impedir la Huelga del Metal P5

TURQUÍA Y SIRIA

Más de 35.000 fallecidos y 100.000 heridos por los terremotos P23

La presidenta del Partido Popular, María José Sáenz de Buruaga, ha asegurado hoy que en las elecciones de mayo los cántabros tienen la oportunidad de quitar a Miguel Ángel Revilla el poder de seguir pactando con Pedro Sánchez en contra de los intereses de Cantabria e impedir otros cuatro años más de declive. «Cantabria puede volver a ser libre y autónoma y dejar de depender de los camalaches de socialistas y regionalistas», afirma. Advierte de que las elecciones se disputan solo entre dos, el Partido Popular o el equipo de Pedro Sánchez en Cantabria y subraya que cualquier voto que no sea para el Partido Popular servirá para apuntalarles en el Gobierno y traerá cuatro años más de parálisis, proyectos atascados y trenes que no caben por los túneles. P2-3

Revilla y sus delirios de eternidad

Por Letícia Díaz, candidata de Vox a presidencia regional P5

Podemos y ERC dan la espalda a Sánchez en la reforma del 'solo sí es sí'

La proposición socialista para reformar la ley del sólo sí es sí se debatirá en el Congreso por la vía de urgencia, pero no antes del 7 de marzo. La falta de acuerdo entre el PSOE y Unidas Podemos en el seno del Ejecutivo y el escaso avance en las negociaciones parlamentarias han llevado a que el PSOE se quede solo en su deseo de introducir el debate en la víspera del 8-M. P16-17



Un momento de la manifestación convocada por los trabajadores de Aspla por Torrelavega. / PEDRO PUENTE

Las calles se llenan de apoyo a los trabajadores y Aspla pide responsabilidad

El principal desacuerdo sigue siendo la revisión salarial al IPC real, «es inasumible por parte de la empresa» | El comité dice que «no vamos a bajar los brazos»

El comité de la empresa Aspla Plásticos Españoles ha advertido este martes a la dirección que está dispuesto a negociar una salida a la huelga que dura 17 días, pero «no a ceder a chantajes» y tampoco a que se aproveche el conflicto «para quitar derechos» sociales, laborales y salariales a los trabajadores. «Somos responsables, pero Aspla tiene que tener claro que no vamos

a bajar los brazos ni nos vamos a dejar imponer unas condiciones de trato y salariales que no sean dignas», ha asegurado un portavoz del comité al término de la manifestación celebrada esta tarde en Torrelavega, en la que han participado más de 3.000 personas.

La movilización, que ha discursado entre Torrelavega y la fábrica, ha estado encabezada por

una pancarta con el lema: «Por un convenio digno y por la mejora del trato laboral en Aspla». La dirección de Aspla ha manifestado estar «decepcionada» ante lo que tacha como «irresponsabilidad» del comité al «alargar la situación de paro», además de reconocer que tras varios encuentros negociadores «la diferencia entre ambas partes sigue siendo enorme». P4